

Ressort: Technik

BSI-Präsident: Unternehmen immer häufiger Opfer digitaler Schutzgelderpressung

Berlin, 24.04.2016, 04:00 Uhr

GDN - Unternehmen sind immer häufiger Ziel von digitalen Schutzgelderpressern. Das erklärte der neue Präsident des Bundesamtes für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI), Arne Schönbohm, im Interview mit der "Welt am Sonntag".

"Im ersten Quartal dieses Jahr haben wir 60 Fälle von so genannter Ransomware, also einer Art digitaler Schutzgelderpressung, registriert", sagte Schönbohm. "Im Vorjahr hatten wir keine entsprechenden Meldungen." Ransomware richtet auf den Systemen der Opfer unmittelbaren Schaden an. Der Täter schleust ein Schadprogramm auf den Computer oder das Smartphone, damit der Nutzer nicht mehr auf seine Daten zugreifen kann. Dann wird Lösegeld gefordert. Was das im Ernstfall bedeutet, hat sich im Februar in Neuss gezeigt, wo die IT eines Krankenhauses auf diese Weise lahmgelegt wurde. "Wir müssen damit rechnen, dass erfolgreiche mittelständische Unternehmen häufiger angegangen werden", sagte Schönbohm. "Ganze Maschinensteuerungsanlagen könnten so außer Gefecht gesetzt werden." Bei einer Umfrage von 500 befragten Unternehmen habe jedes Dritte angegeben, Opfer von Ransomware geworden zu sein, meist über Email-Anhänge.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-71444/bsi-praesident-unternehmen-immer-haeufiger-opfer-digitaler-schutzgelderpressung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619